

Un nouveau report pour les activités sportives à Cuba



La Havane, 27 mars, (RHC).- L'Institut National du Sport, de l'Éducation physique et des Loisirs, a annoncé en conférence de presse un nouveau délai pour la reprise des activités sportives. On a appris maintenant que les compétitions et les activités de loisirs doivent reprendre au mois de juin à cause comme vous pouvez bien l'imaginer du Covid-19.

Conformément aux mesures adoptées par les autorités cubaines pour lutter contre la pandémie, le mouvement sportif a suspendu tous les événements prévus au mois de mai. Auparavant, l'INDER avait suspendu toutes les activités jusqu'au 30 avril.

Les programmes d'entraînement des athlètes qualifiés pour les JO sont en cours de modification. Ceux qui aspirent à une qualification doivent aussi changer leurs routines.

Source: Jit



Radio Habana Cuba